
An den Vorsitzenden 
des Bezirksausschusses Uedesheim 
Herrn Stadtverordneten Stefan Crefeld 

Kopie mit Bitte um weitere Veranlassung:  
Frau Claudia Rosenberger 

9. Mai 2019 

Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses Uedesheim am 23. Mai 2019 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

im Namen der SPD-Ratsfraktion bitten wir darum, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung 
der Sitzung des Bezirksausschusses Uedesheim am 23. Mai 2019 zu setzen. 

Antragstext als Beschlussempfehlung: 
Die Stadt Neuss wird gebeten zu prüfen, welche Flächen im städtischen Besitz sich für die Anpflan-
zung von Saatmischungen empfehlen, die Nahrung für Insekten wie Wildbienen und Schmetterlinge 
bieten. Die Stadt Neuss wird gebeten, auf dieser Grundlage die Aussaat entsprechend vorzunehmen.  

Begründung: 
Vor dem Hintergrund der dramatischen Ausmaße des Insektensterbens sollte nicht nur auf das Enga-
gement der BürgerInnen gesetzt werden, die in ihren Gärten Blumen anpflanzen, die Nahrung für In-
sekten wie Wildbienen und Schmetterlinge bieten. Vielmehr sollte durch die Stadt Neuss geprüft 
werden, welche Flächen in Uedesheim in ihrem Besitz, sich für die Aussaat solcher Mischungen emp-
fehlen. Entsprechend sollte im kommenden Jahr eine Aussaat möglichst mehrjähriger Pflanzen vor-
genommen werden.  

Mit freundlichen Grüßen 

  Peter Ott                                                                       Judith Göwert 
  Stadtverordneter im BZA Uedesheim                     Sachkundige Bürgerin


